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中学校初めての校外学習「根上五十三次」。中学校に入っ

て初めての校外学習だったので、計画などを立てているとき

は、本当に全部回れるのかなとか、けが人が出ないかなとか、

不安や心配の気持ちがたくさんあったけれど、大きなけがも

なく計画していた全てのコースを回りきることができまし

た。

まず、一番最初に行ったのはグリーンビーチです。最初に

グリーンビーチに行く班がたくさんあったので、安心してい

けました。そこはチェックポイントだったので、写真を撮ってもらいました。

二つ目に行ったところは根上松です。根上松はすごく大きかったし、樹齢１２０年くらいだ

と聞いて驚きました。

三つ目に行ったところはフラワーセンターです。熱帯植物しか見られなかったけれど、熱帯

にある植物についてたくさん知ることができました。その中には蝶が飛んでいました。

四つ目はシロコダです。初めて行くところだったし、すごく遠かったけれど、ベンチがあっ

て休憩ができました。水を触ると冷たくて、一般の方も来ていて、すごくおいしい水なのだと

思いました。

五つ目は野球場の高校野球の歌碑のところへ行きました。そこに設置されているボタンを押

すと「栄冠は君に輝く」の音楽が流れて、すごいなと思いました。

すごく楽しかったし、根上の歴史を感じられました。また「根上五十三次」全てを回ったわけ

ではないので、また行く機会があれば行ってみたいです。 １組 男子

私は根上五十三次を終えて、楽しく学べたと思いました。

ほとんど行ったところは神社だったのですが、どの神社も

昔ながらの歴史があってすごいと思ったし、そんなに前か

らあるのかと、びっくりした神社もありました。私達が行

った神社の中に、昔とは違う名前で改名を繰り返していた

神社もあったし、村の人にとって守護神だったというもの

もありました。神社は昔から大切にされているのだなと感

じました。だから私も昔の人達が大切にしてきた神社をこ

れからも残しておきたいと思いました。

また、行動面では、班のみんながはぐれることなく進めたので良かったと思いました。ちゃ

んと安全についても配慮しながらだったし、全員がけがなしで無事に帰ってこられて、本当に

良かったなと思いました。

最後に、根上五十三次でまだ回れていないところが山ほどあるので、もし今度行ける機会が

あったら、行ってみたいなと思いました。 ２組 女子
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私は今回の校外学習を通して、私のいた班の仲間

の良いところがたくさんわかりました。

地図係の人は、私達が早く着くようにルートを細

かく教えてくれたり、時計係の人は、着いた時間を見

て、見学時間が早すぎたり遅すぎたりしないように

調節してくれたり、カメラ係の人はきれいに写真を

撮ってくれて、ここを撮って欲しいと言えば、すぐに

撮ってくれたりしました。係の仕事に専念すること

ができるというのは、とてもすごくて良いところな

のではないかと思いました。特に班長は地図係の人の指示を聞いて目的地に連れて行ってくれ

たり、細かく時間を聞いてくれたり、しっかりしているなと思いました。さらに良いところは、

係の仕事を頑張ることだけでなく、私がものを落としてしまった時、前に行っていたのに、わ

ざわざ戻ってきてくれて、心配してくれたり、私は後から皆のことを見ていたけれど、「大丈

夫？」とか「車来てるよー」とか、前からも色々声が聞こえてきたところです。すごいなと思い

ました。そんな「優しさ」「思いやり」などが時間内に学校へ戻って来られたという結果になる

のではないかと思います。このような行事もそうですが、日常的に仲間の良いところを見つけ

られたらいいなと思います。 ３組 女子

根上五十三次は、とても楽しかったです。特にグルー

プの人といろいろなところを回ったり調べたりメモし

たりするのが特に楽しくおもしろかったです。

学校から出て、僕達の班はまずグリーンビーチに行っ

て写真を撮りました。グリーンビーチに行く途中に、他

のグループと出会ったりして、あまり経験したことのな

い出来事を体験しました。そしてグリーンビーチから次

は根上松に行きました。

根上松では松に行くまでの道のりが少し急で辛かったです。そして上に着くと松がずらぁと

並んでいて、とても景色がきれいで写真をとるにはとても良いところだなぁと思いました。帰

り道も松に囲まれながら帰る道はとても自然を感じました。そして次は、赤濱神社に行きまし

た。道のりはとても遠く、太ももが自転車をこぎすぎて辛かったです。そしてやっと着いて一

旦休憩した後は、シロコダの水に行きました。シロコダの水では水がわき出ていて、とてもき

れいでした。

これらの僕達のグループの行ったところは一つ一つがきれいで、とても楽しかったです。も

し行ったことのない人がいたら、ぜひ行ってほしいなぁと思いました。 ４組 男子
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